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Presidencia del señor Ingeniero Ham6n t;orral, 

Con la concurrencia de los señores licenciado .h:rnesto -
(.;amou, doctor Ignacio Cadena H., licenciado Francisco Uuarte
Porchas, Carlos Genda , Nicasio Huibal, doctor Domingo uliva -
res R., Emilio Beraud y Profesor Alberto Gutiérrez, Represen
tante del Ejecutivo del Estado, di6 principio la sesi6n, des~ 
rrollándose conforme a la urden del Dia contenida en segunda
convocatoria, de fecha dos de agosto, en la siguiente forma: 

I.- Lectura y discusi6n de la acta de la sesión ordina
ria anterior.- La acta de la sesión ordinaria anterior fu~ -
aprobada sin discusi6n. 

II.- Lectura de correspondencia.- ~on relación a la so
licitud que hace la señorita Mar ta Jesús ~alazar, uficial Ar
chivista de las Escuelas Úniversitarias, para que se le pro -
porcione un préstamo de doscientos pesos , se acordó decir a -
la peticionaria que por carecer de facultades la Directiva no 
es posible acceaer a sus deseos; el escrito del estudiante fü§ 
nuel ~eyva t;., de ~agdalena, Sonora, en el que solicita una -
beca para ingressr a la Escuela Normal , fué turnado al Direc
tor de las Escuelas para la atenci6n que procedai el oficio -
número 691, de tres del actual, dirigido por el uirector de -
las Escuelas Universitarias se turnó para su d ictamen a la -
Comisi6n Técnico-Académica, ya que en él se presenta un estu
dio relacionado con la creación de la Escuela de Ganader1a; a 
una solicitud del Director de las Escuelas Universitarias con 
la que envia una lista dé-pedido de libros a diversas libre -
r!as que se comprarén en abonos, se acordó decir al ci~ado Ui 
rector que con objeto de hacer el pago al contado se dirija -
a las librertas informllndose sobre el descuento que se nar1a
cubriendo en esa forma su importe, y por Último, el oficio n~ 
mero 698, de tres del actual, dirigido por el Director de las 
Escuelas Universitarias relativo a la Escuela Normal Nocturna 
se acord6 dejarlo pendiente de resoluci6n basta que la ~omi -
sión que se designe entreviste al señor Gobernador del ~sta -
do. 

III.- Informe de comisiones.- La 1..;omisifm ·.1:écnico-Acad~ 
mica i.nform6 que aún continuaba estudiando el presupuesto que 
regirá el próximo año escolar y que no sabia has1..a qué punto
eran indispensables los empleados que en el Capitulo Hector1a 
y otros, consigna el proyecto pre sentado, por lo que se acor
dó que el Presiderite de esta 1..omisi6n, doctor L;adena, entre -
viste al Director de las Escuelas y le pida toda clase de ex
plicaciones sobre el proyecto de presupuesto mencionado; ¡pre
sent6 también la ~omisibn un proyecto para el cobro de dtre-
chos por inscripci6n y otros concept.os a los estudia1.tes de la 
Universidad de Sonora, proyecto que con algunas modificacio -
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nes fu~ aprobado y d~l cual se agrega un tanto a esta acta. 
La Comisi6n de Construcciones rindi6 informe relativo al es 
tado en que se encuentran los trabajos de la alberca y cal:
zadas y jardines de la Universicad. 

IV.- Informe del Tesorer2 .- El informe del Tesorero -
se concret6 a expresar que hab1a en caja la cantidad de --
ciento diez mil pesos y que el estado de las finanzas de la 
Universidad era conocido por las relaciones de cuen~as en -
viadas a los miembros de la Directiva con anterioridad a la 
sesi6n; relaciones que fueron aprobadas y de estos documen
tos se agrega un tanto a esta acta. 

v.- Asuntos varios.- Se acordó a propuesta del señor
doctor Olivares que se haga un estudio sobre el papel que -
debe llenar la Escuela Normal para cumplir con el programa
que se naya trazado el Gobierno del Estado en materia de e§ 

, cuelas y que una comisión integrada por el Ingeniero Ram6n
Corral y el Profesor Esquivel Casas entreviste al ciudadano 
Gobernador y Director General de ~ducaci6n del Estado para
que cambien impresiones sobre esta cuesti6n; también se --
acord6 que una comisión integrada por los señ.ores Licencia
do Ernesto Camou, que fungiré como Presidente, doctor Domin 
go Olivares y profesor Esquivel Casas, formule proyecto de
reformas e la Ley de Enseñanza Universitaria del Es~ado y -
Esta~utos que rijen la Universidad de Sonora 7 que el profe
sor Casas formule un proyecto de reglamentaci6n para la con 
cesión de becas a alumnos de la Universidad, tenier.do por -
base el que rija en el Gobierno del Estado· igualmente se -
resolvió con relacibn a una petici6n verbal del Director de 
las Escuelas relativa a que la Directiva revoque su acuerdo 
anterior que neg6 la solicitud que hizo para que concurra -
la Universidad a la Ferie del Libro que no ha lugar a ello, 
ratificándose por lo tan~o el acuerdo ya tomado, y por cuaE 
to al diverso acuerdo comunicado al expresado Director imp~ 
niéndole la taxativa de ~ue sin autorizeci6n del ~omité s6-
lo puede hacer gastos hasta la canti¿ad de veinte, pesos, se 
resolvi6 que esta prohibici6n regirá s6lo cuando las parti
das presupuestadas de gastos extraordinarios estén excedi -
das; en relación con un.a solicitud verbal del profesor San
domingo para que se le venda una prensa y un poco de tipo -
que existen en la Universidad, se acordó no ser posible en
virtud de que por las aclaraciones hechas por el señor Di -
rector de Educaci6n estos muebles hablan sido proporciona -
dos a la Universidad por el Gobierno en calidad de présta -
mo y por ello también se tomó el acuerdo de que se gestione 
con el Gobierno del Estado sean cedidos en definitiva a la
Universidadl comisi6n de la cual ofreció encargarse el Di -
rector General señor Profesor Gutiérrez; a otra solicitud -
verbal del Director de las Escuelas Universitarias para que 
se le entreguen los talleres, se resolvi6 acceder a este p~ 
dido, pero como actualmente están ocupados con materiales,
se acord6 que se construya un almac~n. Asimismo, se acord6-
se comunique al Director de las Escuelas que además de los-
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planteles ya existentes se est$blecerán los de ~omercio y
Administraci6n y Normal Nocturna, debiendo comenzar a fun
cionar el primero del entrante mes de septiembre y comisig 
narlo en su calidad de Director Técnico para que formule -
un estudio relativo a la creaci6n de la Escuela de Ganade
ria. El Profesor Gutiérrez inform6 que los catedréticos de 
la Universidad están anuentes en prestar sus servicios tal 
y como lo propone en el proyecto que presentó para la crei 
ci6n de los cursos por correspondencia para los profesores 
no titulados del Estado y en relaci6n con esto se acord6 -
que el citado proyecto pase a la comisi6n T~cnico-Acad~mi
ca para que se encargue de su estudio. 

Siendo las veintitres horas cuarenta y cinco minu -
tos, se .levant6 la sesi6n, firmándose esta acta para cons
tancia por el Yresidente y el ~ecretario. 
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